

PÉTITION

TOUS SUR LE PONT !



Pour la **réouverture** du pont Esclançon et contre le mépris de la ville de Grenoble

La Ville de Grenoble a décidé unilatéralement de fermer le pont Esclançon pour 2 mois supplémentaires dans le sens Grenoble/Fontaine. Cette décision est inacceptable car elle est prise une nouvelle fois sans concertation avec la Ville de Fontaine et absurde au regard des déplacements du quotidien. En plus des travaux en cours sur l'A480, cette situation aggrave les perturbations que subissent nos habitants.

- Non réouverture du pont après la fin des travaux le 10 septembre :
SANS CONCERTATION
- Prolongation d'un mois de la fermeture du 14 septembre au 14 octobre :
SANS CONCERTATION
- Courrier au maire de Grenoble :
SANS RÉPONSE
- Réunion commune Métro/Grenoble/Fontaine le 23 septembre pour décider de la réouverture 10 jours plus tard du pont avec la sécurisation d'un passage vélo sur le pont du Vercors :
PAS RESPECTÉ
- Prolongation de 2 mois de la fermeture :
SANS CONCERTATION

À la suite de la forte mobilisation des citoyens et des élus du territoire le 20 octobre dernier nous exigeons la réouverture pont Esclançon !

Nom :

Prénom :

Adresse postale :

.....

Mail :

Numéro téléphone :